

Stephan Mills *Appellant*

v.

Her Majesty The Queen *Respondent*

INDEXED AS: R. v. MILLS

File No.: 23728.

1995: April 12.

Present: Iacobucci J.

MOTION FOR AN ORDER OF REVERSAL OF JUDGMENT

Criminal law — Appeal — Supreme Court of Canada — Consent to reversal of judgment — Supreme Court Act, R.S.C., 1985, c. S-26, s. 70.

Statutes and Regulations Cited

Criminal Code, R.S.C., 1985, c. C-46, s. 253(b) [rep. & sub. c. 32 (4th Supp.), s. 59].

Supreme Court Act, R.S.C., 1985, c. S-26, s. 70.

MOTION for an order of reversal of judgment.
Motion granted.

Lawrence Ben-Eliezer, for the appellant.

Ian R. Smith, for the respondent.

The following are the reasons of the order delivered by

1
IACOBUCCI J. — This is an application by Stephan Mills (appellant) for an order, pursuant to s. 70 of the *Supreme Court Act*, R.S.C., 1985, c. S-26, reversing the judgment of the Court of Appeal for Ontario (1993), 81 C.C.C. (3d) 353, 63 O.A.C. 109, 22 C.R. (4th) 1, 15 C.R.R. (2d) 212, 45 M.V.R. (2d) 107, dated May 28, 1993, which upheld the judgment of Paisley J. of the Ontario Court (General Division), dated November 3, 1992, which upheld the order of Judge Waldman of the Ontario Court (Provincial Division), dated May 27, 1992, by which the appellant was convicted of driving "over 80" contrary to s. 253(b) of the *Criminal Code*, R.S.C., 1985, c. C-46, and

Stephan Mills *Appellant*

c.

Sa Majesté la Reine *Intimée*

RÉPERTORIÉ: R. c. MILLS

Nº du greffe: 23728.

1995: 12 avril.

Présent: Le juge Iacobucci.

REQUÊTE EN OBTENTION D'UNE ORDONNANCE DE CASSATION DE JUGEMENT

Droit criminel — Appel — Cour suprême du Canada — Consentement à la cassation d'un jugement — Loi sur la Cour suprême, L.R.C. (1985), ch. S-26, art. 70.

Lois et règlements cités

Code criminel, L.R.C. (1985), ch. C-46, art. 253b) [abr. & rempl. ch. 32 (4^e suppl.), art. 59].

Loi sur la Cour suprême, L.R.C. (1985), ch. S-26, art. 70.

REQUÊTE en obtention d'une ordonnance de cassation de jugement. Requête accueillie.

Lawrence Ben-Eliezer, pour l'appelant.

Ian R. Smith, pour l'intimée.

Version française des motifs de l'ordonnance rendue par

LE JUGE IACOBUCCI — Il s'agit ici d'une requête de Stephan Mills (l'appelant) visant à obtenir, conformément à l'art. 70 de la *Loi sur la Cour suprême*, L.R.C. (1985), ch. S-26, une ordonnance cassant l'arrêt du 28 mai 1993, de la Cour d'appel de l'Ontario (1993), 81 C.C.C. (3d) 353, 63 O.A.C. 109, 22 C.R. (4th) 1, 15 C.R.R. (2d) 212, 45 M.V.R. (2d) 107, qui a confirmé le jugement du 3 novembre 1992, du juge Paisley de la Cour de l'Ontario (Division générale), qui avait confirmé l'ordonnance du 27 mai 1992, du juge Waldman de la Cour de l'Ontario (Division provinciale), qui avait déclaré l'appelant coupable de conduite alors que son taux d'alcoolémie était supérieur à 80 mg

fined \$500 and prohibited from driving for one year.

Upon reading the materials filed by the parties including the affidavit of Lawrence Ben-Eliezer sworn on March 31, 1995, and the consent of the parties to a reversal of judgment and a judgment pursuant to s. 70 of the *Supreme Court Act* acquitting the appellant of said charge;

It is hereby ordered that:

The judgment of the Court of Appeal for Ontario, dated May 28, 1993, is reversed and an acquittal of the charge of "over 80" is entered in substitution thereof.

Judgment accordingly.

Solicitors for the appellant: Daley, Byers, Toronto.

Solicitor for the respondent: The Attorney General for Ontario, Toronto.

contrairement à l'al. 253b) du *Code criminel*, L.R.C. (1985), ch. C-46, et l'avait condamné à payer une amende de 500 \$ assortie d'une interdiction de conduire pendant un an.

Après avoir lu la documentation déposée par les parties, dont l'affidavit de Lawrence Ben-Eliezer, daté du 31 mars 1995, et le consentement des parties à une cassation de jugement et à un jugement acquittant l'appelant de ladite accusation, conformément à l'art. 70 de la *Loi sur la Cour suprême*;

Il est ordonné, par les présentes, que:

L'arrêt du 28 mai 1993, de la Cour d'appel de l'Ontario, soit cassé et remplacé par un verdict d'acquittement relativement à l'accusation de conduite avec un taux d'alcoolémie supérieur à 80 mg.

Jugement en conséquence.

Procureurs de l'appelant: Daley, Byers, Toronto.

Procureur de l'intimée: Le procureur général de l'Ontario, Toronto.